

L'armée vénézuélienne détruit deux pistes d'atterrissage des narcotrafiquants colombiens



La Havane, 23 mai, (RHC)- L'armée vénézuélienne a fait état ce dimanche de la destruction de deux pistes d'atterrissage illégales utilisées par les trafiquants de drogue colombiens dans l'État frontalier de Zulia.

Domingo Hernandez, commandant stratégique opérationnel des Forces armées vénézuéliennes, a confirmé sur Twitter le résultat de l'action dans le cadre de l'opération «Éclair du Catatumbo», sans plus de détails.

Vendredi, le Venezuela a renforcé la DCA à la frontière avec la Colombie avec des canons antiaériens russes ZU-23 afin de repousser les bandes de trafiquants de drogue qui utilisent des points clandestins sur le territoire vénézuélien.

Ces derniers mois, les autorités vénézuéliennes ont découvert de nombreux camps de "tancol" (terme abrégé désignant les terroristes, assassins et trafiquants de drogue colombiens). L'armée vénézuélienne a également saisi des explosifs et des armes et neutralisé plusieurs avions liés au trafic de drogue colombien.

Caracas a dénoncé à plusieurs reprises le fait que les "tancol" sont constitués de groupes comptant "jusqu'à 100 terroristes formés et financés en Colombie", qui cherchent à trafiquer de la cocaïne et à lancer des attaques contre des cibles militaires, policières et politiques dans d'autres pays, notamment au Venezuela, dans le but de renverser le gouvernement du président Nicolás Maduro.

Le Commandant Hernandez a souligné, toujours sur Twitter que le territoire vénézuélien «ne sera pas le bastion d'une quelconque activité illicite liée au trafic de drogue».

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288592-larmee-venezuelienne-detruit-deux-pistes-datterrissage-des-narcotrafiquants-colombiens>



Radio Habana Cuba